

## 青海(あおみ)駅と青梅(おうめ)駅

JJ1SXA/池

東京・お台場の青海(あおみ)駅に向かったつもりが、着いたのは約50キロ離れた東京都青梅市の青梅(おうめ)駅…。

青海と青梅を間違える乗客が相次いでいるとして、青梅駅を持つJR東日本が先月末(2019年1月)から駅構内に注意を促す文書の掲示を始めた。

青海は、新橋からレインボーブリッジなどを経て豊洲までを結ぶ東京臨海新交通臨海線(ゆりかもめ)の駅。

対する青梅は、東京西部を走るJR青梅線の駅で、路線の多くは山あいを走る。

JR東日本八王子支社によると、間違いは、青梅駅近くのライブホール「Zepp Tokyo」(江東区)に行くつもりだった乗客が目立ち、「大きなライブの日は間違っって青梅駅に来る人が2~3人いる」という。

字面や読みが似ているのが理由とみられ、歌手が青梅駅に行ってしまう、ライブに出演できなかったハプニングも起きている。

ライブホールは1999年のオープンで、「間違い乗車」は以前から起きていた可能性が高いが、SNSの普及もあり、最近になって問題が広く知られるようになった。

同支社は1月25日から「ここは青梅駅。青海駅だと思ってお越しの方は、正しい行き方の検索を」などとした紙を駅の改札内2か所に掲示している。(以上読売新聞記事より)



ライブホール「Zepp Tokyo」



JR青梅駅に掲示されている注意書き(「ここは青梅駅。青海駅だと思ってお越しの方は、…」)

JR青梅線青梅駅からゆりかもめ青海駅へは、青梅駅から各停立川行で立川駅、中央線・中央特快東京行で新宿駅へ出て、埼京線各停新木場行で国際展示場駅へ、有明駅へ徒歩移動、ゆりかもめ各停新橋行に乗って、青海駅へ、2時間弱の行程だ。

高齢の田舎者にはとても難しい(笑)、ライブホール「Zepp Tokyo」の大きなライブに行くのは若い人たちだろう、それが間違っうのだから、ライブホール「Zepp Tokyo」へ行くわけでは無いが、高齢の田舎者の日常の間違いは大目に見て下さい。hi